



Integrazio Batzordea saisit le tribunal administratif de Bayonne

Integrazio Batzordea a dénoncé l'inspection académique pour ne pas avoir assumé le salaire des auxiliaires de vie scolaire

Sans l'aide d'Integrazio Batzordea, Jon, 11 ans, porteur du syndrome de Goldenhar, n'aurait pas pu obtenir d'AVS

La mère de Jon dévoile les rêves et angoisses de son fils, ainsi que les embûches de sa prise en charge au niveau scolaire

MUNICIPALES

Richard Beitia en piste pour les élections à Hendaye

Après l'éclatement de la majorité, R. Beitia monte sa propre liste et s'éloigne du maire sortant, J.-B. Sallaberry

Page 6

Page 4



Borotra passe à la caisse

Le maire de Biarritz a été mis en examen ce mardi soir dans l'affaire des PV

Page 3

Le maire de Biarritz et ancien sénateur aura dû attendre la fin de sa carrière politique pour la voir entachée par une affaire judiciaire.

Gaizka IROZ

Ainara, une histoire d'amour universelle

Ainara/La Dame sauvage, voilà le titre du long-métrage de Jean Darrigol. Un film qui prend pour point de départ une histoire d'amour entre Ainara, une jeune femme de la diaspora, et Aitor, un homme d'âge mûr qui se cache dans la maison dont elle vient d'hériter au Pays Basque. Une trame aux accents universels, bien qu'ancrée dans la réalité, à commencer par le côté multilingue. *Ainara/La Dame sauvage*

"Par rapport à une production classique, l'association Où est la lune? développe le projet en parallèle"

jongle en effet avec les langues basque, espagnole, française et anglaise.

Le film, dans une volonté participative, fait intervenir les citoyens, les associations et d'autres entités du Pays Basque, parmi lesquelles l'Institut culturel basque ou encore l'OPLB. Alors que le tournage devrait commencer en 2015 si les financements suivent, l'équipe espère une sortie grand public pour 2016.

Page 11

SURF

Aritz Aranburu rejoint le WCT, l'élite mondiale

Quatre ans après l'avoir quitté, le surfeur de Zarautz retrouve le Top 32

Page 10